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CAMPANHA CONTRA 
OBESIDADE É AMPLIADA
Com  a a p r o v a ç ã o  do PL  
12.546, de Valdeci Vilar (PTB), 

a Cam panha de Prevenção e 
Com bate à Obesidade Infan
til foi am pliada para atingir, 
agora, os obesos de todas as 

fa ix as etárias. O vereado r  
W agner Ligabó (PPS) revelou 
d ad o s a la rm a n te s sobre a  
condição de saúde. "No Bra
sil, um a em cada 3 crianças  

de 5 a 9 anos é obesa”, disse.

ARAKEN MARTINHO 
DEBATE PLANO DIRETOR
Nesta quarta-feira (7), a Comis

são Especial para estudar pro

postas de alterações do Pla
no Diretor criada pela Câm a
ra de Jundiaf recebe 0 arquite

to Araken M artinho. A reu
nião aberta ao público acon

tece às gh, na Câm ara M unici
pal. Em outubro, 0 grupo do 

Legislativo já  se reuniu com  

os gestores de Planejam ento  
Urbano, Sinésio Scarabello, 
de M obilidade e Transporte, 

Silvestre Ribeiro, e 0 diretor 

da DAE, Eduardo Palhares.

Reclamações sobre ônibus 
marcam sessão da Câmara

Parlamentares revelam incontáveis reclamações que recebem diariamente sobre o transporte público em Jundial
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A sessão ordinária da Câ
mara de Jundiaí na noite des
ta terça-feira (6) foi marcada 
pela quantidade de reclama
ções que os parlamentares 
têm recebido da população so
bre 0 transporte público da ci
dade. A onda de relatos come
çou com o vereador Dika Chi- 
que-Chique (PR), que afir
mou, durante uma questão de 
ordem, que têm recebido inú
meras reclamações sobre os 
atrasos dos ônibus.

“A população quando bate 
na porta do vereador é porque 
tem uma questão que já está in
comodando há muito tempo”, 
disse. “A população vem se atra
sando no serviço e perdendo con
sultas médicas porque os ônibus 
não cumprem os horários”.

Ele lembrou que a Prefeitu
ra de Jundiaí gasta uma quan
tia salgada todos os meses 
com o subsídio das passagens. 
“São mais de R$ 137 mil por 
mês e a passagem é uma das 
mais caras. Alguém tem que 
tomar providências ou dar al
guma explicação”, finalizou. 
Sua fala foi amplamente 
aplaudida pelo público pre
sente no plenário, que se iden
tificou com os relatos.

Os colegas Faouaz Taha 
(PSDB), Antonio Carlos Albi
no (PSB), Romildo Antônio 
(PR) e Valdeci Vilar (PTB) tam
bém relataram terem recebi
do uma infinidade de reclama
ções sobre atrasos nos horá
rios e ônibus quebrados ou su

jos. “Pode ser que a manuten
ção mecânica seja feita, mas a 
carroceria permanece a mes
ma”, disse Valdeci.

Em resposta, 0 vereador 
Roberto Conde (PRB), que pre
side a Comissão de Infraestru- 
tura e Mobilidade Urbana (CI-

MU), pediu que os parlamen
tares elaborassem um ofício a 
ser encaminhado ao gestor de 
Mobilidade e Transporte, Sil- 
vério Ribeiro.

O presidente da Casa, Gus
tavo Martinelli (PSDB), endos
sou as reclamações, convidou

0 gestor a comparecer à Câma
ra para prestar esclarecimen
tos e pediu à direção legislati
va que elaborasse um ofício 
para ser enviado tanto ao ges
tor quanto às empresas res
ponsáveis pelo transporte pú
blico em Jundiàí.

“Temos que questionar es
ta concessão que funcioná há 
muitos anos na cidade sem 
concorrência. O monopólio 
desta empresa é preocupante, 
a passagem só aumenta, a pre
feitura paga subsídio e a quali
dade do transporte permane
ce ruim”, opinou.

Na tarde desta terça, a pre
feitura divulgou a chegada de 
70 novos ônibus na frota da ci
dade até janeiro de 2019. De 
acordo com a Unidade de Ges
tão de Mobilidade e Transpor
te (UGMT), 28 veículos novos 
com entrada USB já estão cir
culando nas ruas da cidade. 
Até dezembro, outros 22 car
ros serão disponibilizados e, 
no início do ano que vem, 
mais 20. Toda a frota de 300 
veículos conta com quatro câ
meras de vigilância e GPS.

As ações do programa Mobi
lidade Total também incluem 
a revitalização de terminais e 
reorganização das linhas, além 
da ampliação nas formas de co
brança da passagem.

mailto:bmangieri@jj.com.br
mailto:bmangieri@jj.com.br



